

Quelle gauche ?

Dès la première assemblée de la CAMVS, j'interpellais tous les élu-e-s sur l'urgence sociale et la situation dramatique que connaissent de plus en plus d'habitant-e-s de l'agglomération qui ne s'en sortent plus, qui se sentent exclu-e-s, qui ne peuvent plus faire confiance à notre République.

Et pourtant, les mauvais coups pleuvent. La politique d'austérité que poursuit le gouvernement (malgré la déroute incontestable du PS aux élections départementales) engendre l'augmentation des impôts locaux : augmentation dans toutes les communes et augmentation à l'agglomération. **Notre groupe a voté contre.**

Ce n'est évidemment pas suffisant. **Nous dénonçons l'hypocrisie de la droite** qui accuse le gouvernement alors que leur politique d'austérité aurait été encore plus sévère, demandant toujours aux mêmes de se serrer la ceinture. **Nous dénonçons l'imposture du FN**, qui comme toujours, désigne les immigrés comme les boucs-émissaires de la crise qui traverse l'Europe et notre pays.

Nous ne voulons pas diviser la gauche : bien au contraire ! Ce qui divise la gauche, c'est le recul sur les retraites, c'est la loi Macron passée à coup de 49.3... Assez de cette obstination aveugle !

Seul un rassemblement de toutes les forces citoyennes et sociales disponibles à la construction d'un mouvement de gauche, alternatif et populaire pourra ouvrir un nouvel espoir. Ensemble nous devons y travailler.

Thomas GUYARD, pour le groupe de la Gauche Citoyenne et Républicaine.